El ganador de Explorer Murcia sigue cosechando premios



Antonio Serrano, ganador de la última edición del programa de emprendimiento del Banco Santander Explorer: Jóvenes con Ideas, ha sido galardonado con el Premio Especial Beca Diario La Verdad en los I Premios a la Sostenibilidad Medioambiental.

Estos premios han sido creados por el periódico La Verdad para reconocer a quienes luchan desde distintos ámbitos por proteger nuestro medio natural y concienciar sobre la necesidad de preservar nuestros ecosistemas y su biodiversidad.

Su proyecto, "Ecoproteína" ha recibido el premio por lograr introducir en bacterias genes de animales que producen proteínas para generar proteínas alternativas de forma más sostenible, en un contexto mundial de aumento de la población, contaminación, escasez de agua y huella de carbono. Se premia así su trabajo para el desarrollo de fuentes alternativas de proteínas fermentadas más rentables y sostenibles.

Antonio explicó que ganar este premio suponía acelerar el desarrollo y dar visibilidad a este proyecto destinado a la producción de alimentos en base al

reciclaje de subproductos a través de un modelo de economía circular local para obtener nutrientes de calidad.

El ganador es además estudiante del Doctorado de nutrición de la Universidad de Murcia.